

## 寺尾中学校だより 令和7年7月号



### 【学校教育目標】

自ら考え学習する生徒(自主)  
心身ともに健康な生徒(剛健)  
情操豊かな生徒(敬愛)

栃木市立寺尾中学校

校長 入野 伸行

学校づくりスローガン『だれ一人欠けてはならない大切な仲間 寺中丸』

### “大切な仲間”と過ごした寺尾中学校の“最後の一学期”

1学期には、運動会、修学旅行・職場体験学習・校外学習などの学年行事、部活動では3年生最後の大会となる下都賀地区総合体育大会など多くの行事が行われました。どの行事においても、生徒達は、寺尾中学校の最後の一年という思いのもと“これまでの本校の伝統のバドンを最後までつなぐ”ため、今の自分ができることは何かを考え積極的に活動し、“大切な仲間”と思いつきり“寺尾中学校の生徒である今、この瞬間”を楽しみました。また、日々の授業や委員会活動においては、3年生は寺中最後の卒業生としての心意気、2年生は寺中生先輩としての優しさとたくましさ、1年生は中学生として新しいことに挑戦する意欲を感じることができました。昼休みには生徒たちが体育館で遊んだり、図書室で笑顔で会話をしたりするなど、他学年と仲良く交流する姿も見られます。今後の学校生活においても、少人数の“強み”を活かしながら“寺尾中学校の最後の一年”が生徒たちの意欲と笑顔につながるように日々の教育活動に取り組んでまいります。保護者、地域の皆様、御理解と御協力ありがとうございました。

### 学校はカラッポにならない ~6月25日(水)校長講話~

6月25日(水)に校長講話を进行了。田島征三「学校はカラッポにならない」という絵本の読み聞かせをしました。絵本の内容は、学校が閉校になったため、別の小学校に通わなければならなくなってしまった3人の子ども達、ユウキ、ユカ、そしてケンタ。閉校式の次の日、学校にやってきた3人は、学校オバケ・トペラトトに出会い、学校には自分達だけでなく自分の親やおじいちゃん、おばあちゃんが過ごした楽しい思い出があることを知るという話です。寺尾中にも、79年の歴史がありこの地で多くの先輩達が青春を過ごしました。たくさんの笑顔、そして流した汗がここにありました。来年度は、ここは学校ではなくなりますが、歴史は残ります。学校はカラッポにならない。最後の一年、私達も日々歴史を刻んでいます。みんなで楽しく過ごしましょう。



第1回卒業生(昭和23年)



在校生(令和7年)

### 自然豊かな寺尾中をもっと豊かに ~一人二鉢運動~

6月12日(木)の昼休みに、栃木農業高校から購入した花の苗を昇降口前の鉢に植え付け作業を行いました。自然豊かな環境に恵まれた寺尾中ですが、昇降口に花を添えることで、より気持ちよく一日の始まりを迎えることができます。報道美化委員の生徒たちが水やりを欠かさずしてくれたおかげで、暑さに負けずよりたくさんの花を咲かせています。



## さあ、寺中最後の三峯祭へ！～7月2日(水)三峯祭ガイダンス～

7月2日(水)に3年生の生徒会役員による三峯祭ガイダンスが行われました。まず、三峯祭の全体の構成の説明を1年生にも分かりやすいように、昨年度の写真スライドを使いながら具体的に説明をしてくれました。このガイダンスを受けて、係活動・縦割り班の希望アンケートが行われました。以下、ガイダンスの最後のメッセージです。



「寺尾中学校最後の三峯祭を、みんなで協力して、思い出に残る、最高の三峯祭にしましょう！  
先輩方が繋いできた歴史と伝統のある三峯祭を私たち26人の手でゴールに繋ぎましょう！  
そして、栃木北中に繋がる、三峯祭を創りあげましょう！」

## 大切な仲間と全力に悔いなし！三峯魂～下都賀地区総合体育大会～

6月21日(土)～23日(月)に、3年生にとって最後となる下都賀地区総体が行われました。本校では、男女ソフトテニス部、男女バトミントン部が大会に参加しました。生徒たちは、日々の練習で身につけてきた体力や技術、精神力を発揮し、各会場でそれぞれ白熱する試合を展開しました。また、梅雨の時期とは思えない暑さの中、最後まで諦めずに全力でプレーしました。少人数の本校は、まだ競技を始めたばかりの1年生も、先輩と一緒に選手として試合をしました。大会に出場した生徒たちは、寺尾中学校としての最後の地区総体の試合を「大切な仲間と全力に悔いなし」という気持ちで参加したと思います。熱戦の結果、バドミントン男子団体で第3位、男子ダブルスで優勝、女子シングルスで7位に入賞、県大会出場を果たしました。



## 未来に向かって！～栃木北中校歌作成者 シンガーソングライターの半崎美子さんとともに～

6月5日(木)に、来年度開校する栃木北中学校の校歌を制作してくださるシンガーソングライターの半崎美子さんが来校しました。新しい校歌を制作するにあたり、生徒の皆さんと交流して寺尾中の良さや校歌への思いを直接聞きたいという半崎さんの願いで実現しました。寺尾中のことを知るために、体育館で三峯太鼓を披露しました。生徒達の気持ちのこもった迫力ある太鼓の演奏を聴いて半崎さんも感動していました。その後、生徒会長が寺尾中の紹介をして、全校生徒一人一人が半崎さんに校歌への思いや寺尾中のよさを伝えました。



※寺尾中学校「最後の1年間」の学校の様子、そして生徒

の皆さん、先生方の頑張りを随時、本校ホームページにアップしています。ぜひご覧ください。